

Herzliche Einladung zur offiziellen Einweihung unseres neu gestalteten Pausenhofs

Liebe Eltern!

Gut Ding braucht Weile...

...aber nach fast 3 Jahren Bauzeit ist es endlich so weit: Unser Pausenhof ist neugestaltet und die Kinder dürfen sich über tolle Spielgeräte freuen! Wenn das nicht ein Grund zum Feiern ist!!!

Deshalb möchten wir Sie ganz herzlich einladen, denn alleine feiern macht nur halb so viel Spaß!

Wann? Am 07.10.2022 ab 14 Uhr

Wo? Auf dem Schulhof der Grundschule Schirnding-Hohenberg,
bei schlechtem Wetter in der Gemeindehalle

Was?

- Unser Landrat, Herr Berek, die Bürgermeister(in) von Schirnding und von Hohenberg weihen den Pausenhof offiziell ein
- ‚Böhmisch Blech‘ untermalt unsere Feier mit Musik
- Die Schüler der Grundschule tragen ebenso mit Musikstücken zur Gestaltung bei
- BRK, Feuerwehr und Elternbeirat sorgen mit Speis und Trank für unser leibliches Wohl

